



三つ柏

— MI TSU KASHIWA NO.31 —

令和2年10月16日

新しい目標をもって ～後期始業式～

後期の始業式では、二人が頑張りたいことについて発表しました。しっかりと目標をもてていてさすがだと思いましたので、(全部ではありませんが)紹介します。全校のみんなが教室に戻ってから、後期の目標を書きましたが、二人の話に刺激を受けていたようです。どんな目標を立てたか聞いてみてください。



○後期頑張りたいことは二つあります。一つ目は、字をもっときれいに書くことです。ぼくは、「折れ」のところが「曲がり」に書いてしまうので気をつけたいです。二つ目は、そうじです。ぞうきんやほうきですみずみまできれいにします。

それから、総合でているので、早くお



ササラのおどりの練習をしぼえたいです。

[3年 Tさん]

○私が後期がんばりたつ目は漢字を覚えるプレテストの前にたく本番で忘れてしまった。もっと練習をして、本番前にはドリルで確認をします。

二つ目は廊下歩行や体育館の使い方です。廊下でつい走ってしまうので、下学年のお手本になるようにしたいです。体育館の使い方は、遊びに集中してしまい、(遊べる範囲の)ラインをこえてしまうことがあるのでルールを守りたいです。

前期は、あいさつと話の聞き方はしっかりできたので、これからも続けたいです。5年生の後期は、全校の前に立つ行事があるので、しっかり行動したいです。

[5年 Hさん]

二人とも、自分のためだけでなく、学校全体のことを考えているのがいいですね。

校長は、授業中に先生へ話す、先生の話聞くのはよくできているので、友だちに話す、友だちの話聞くということをさらに頑張ろうと話しました。友だちに分かってもらうのを目指すと、話し方が上手になります。友だちの話聞くことで、自分の考えが深まります。これらを通し、子どもの学力が伸びるに違いありません。今年の研究テーマにも関わりますので、みんなで頑張ります。



子どもたちへ

日暮れが早くなっています。暗くなる前に帰宅し、交通事故などにあわないように気を付けましょう。